

HEARTFUL NEWS vol.13

「アートのカ」

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

やはり、アートの力は偉大だったようです…

以前ご紹介した、建設中のマンション仮囲いに、街を愛する人々の絵を展示する「多摩平の森アートプロジェクト」。第2期の応募が行われ、幅広い年代の方々から、様々なジャンルの作品が寄せられました。

今回のご応募では、「仮囲いに展示された第1期の作品を見て、自分も描きたくなった」という方々が非常に多かったです。地域の皆様の注目を集め、幼稚園のお子様から、学生さん、大人の方まで、アートが幅広い世代のコミュニケーションのきっかけとなり、感動を呼んでおります。応募者の方々には、建設中のマンション名を覚えていただき、現地にも来てくれたご家族もいて、プロモーションとしての効果も発揮しております。

第2期作品の展示も始まり、ますます賑やかになっていきます。

まさに、アートの力で沢山の人の関わりが生まれ、地域にシナジー効果をもたらしております。



イベントの詳細はこちら！！

<http://artprojectjp.com/>

2022年4月21日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：岡部、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>